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平成３０年９月吉野川市議会定例会一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
１ 細井 英輔 薫風会 １ 自治会加入促進について

（１）自治会加入率の推移はどのような状況なのか

（２）課題解決のための対策は

２ 危機管理について

（１）危機管理マニュアルの作成状況は

（２）災害時用装備を常備する考えは

（３）避難所標識の設置状況は

（４）熱中症への危機管理として学校での対応と基
準は

（５）屋内体育施設の使用許可時の熱中症予防の注
意喚起は

３ 子育て支援対策について

（１）高越小学校・高越こども園の湧き水対策は

（２）保育料無償化に対する市の取り組みは

４ 廃園・廃校施設について

（１）跡地利用の活用計画は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
２ 川村 辰夫 志誠会 １ まち・ひと・しごと創生総合戦略について

（１）総合戦略各事業の取り組みの現状は

（２）総合戦略各事業の年度毎の実績評価の仕組み
は

２ 地震時倒壊の恐れのある危険ブロック塀の安全対
策について

（１）本市の公共施設全体の危険ブロック塀の施設
数と具体的な安全対策は

（２）危険ブロック塀の補修・撤去費用の具体的な
補助内容は

（３）市職員が希望する民間のブロック塀の危険度
診断をする取り組みは

３ 本市の公共施設の非構造部材の耐震化について

（１）不特定多数の人が出入りする施設の非構造部
材の耐震化対策の取り組みは

４ 農泊グリーンツーリズムの取り組みについて

（１）グリーンツーリズムの事業取り組みの計画は

（２）グリーンツーリズムの認知度を上げるための
施策は

５ 住宅宿泊事業法について

（１）６月に施行された住宅宿泊事業法による民泊
推進の取り組みは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（８番）
３ 桒原 五男 志誠会 １ 教育施設の安心安全について

（１）公立学校や公民館のブロック塀の安全性は

２ アリーナ建設について

（１）地元説明会の状況と要望は

３ 移住者支援について

（１）現在の状況は

４ 地域おこし協力隊について

（１）現在の状況は

５ 次期ごみ処理施設について

（１）組合での広域処理ではなく、本市単独による
処理を選択するに至った経緯は

（２）現在の進行状況は

（３）今後の予定は

６ 産業資源を活用したまちづくりについて

（１）鴨島町出身の喜劇俳優、曾我廼家五九郎の
活かし方は

（２）阿波和紙会館をもっと売り出せないか

７ 市有地の活用について

（１）売却等の考えは

８ 空き家対策について

（１）調査結果の今後の活用は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（９番）
４ 枝澤 幹太 薫風会 １ 児童・生徒の通学路の安全確保について

（１）大阪北部地震の教訓から、学校施設内及び民
間のブロック塀等の調査と対応は

（２）学校施設周辺の通学路に歩道がない場所の安
全確保はどうしているのか

（３）高越小学校・こども園東側の堤防上の市道に
ガードレールを設置する協議の進捗状況は

２ 学島川沿いの市道の災害について

（１）現状と対策は

（２）原因は把握しているのか

３ 市民の安全安心を守る政策について

（１）市営湯立団地の現状と今後の対応は

（２）類焼被災世帯の現状とその対策は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（16番）
５ 山添 純二 公政・郷土 １ 視覚障がい者用ラジオについて

・麻植会

（１）日常生活用具給付事業の対象品に視覚障がい
者用ラジオを取り入れる考えは

２ ヘルプマークの普及啓発について

（１）ヘルプマーク普及の取り組みは

（２）ヘルプマークの積極的な周知啓発活動と避難
所でのヘルプマークデザインの有効活用の取
り組みは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（15番）
６ 相原 一永 公明党 １ 防災対策について

（１）公共施設の耐震基準は満たされているのか

（２）災害時の避難所の解錠は施設管理者以外でも
できるように決めておくべきでは

（３）県管理の飯尾川改修の進捗状況は

２ 子育て支援の充実について

（１）不育症の周知や患者支援の推進を行ってはど
うか

（２）小児がんの早期発見のためにどのような取り
組みを行っているのか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（７番）
７ 工藤 俊夫 志誠会 １ 飯尾川について

（１）麻名用水堰の土砂の撤去は

（２）開かずの樋門はどうなるのか

２ 日本遺産について

（１）未登録となった理由は

（２）再々の阿波藍の認定申請は

（３）他市町の考えは

３ 吉野川市の文化財について

（１）川島廃寺跡の発掘調査は終了したのか

（２）「写真入りの冊子」は増刷できないのか

４ 児童生徒の安全安心について

（１）危険ブロック塀等の改修計画は

（２）自治会等が管理する広場の遊具撤去への助成
はできないか

５ 上浦断層について

（１）上浦断層の対策は

（２）土砂災害の対策は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（19番）
８ 阿佐 勝彦 新しい風 １ 川田川の増水対策について

吉野川

（１）県が実施する浚渫の規模は

（２）増水時の上流からの流木対策は

２ 通学路の県道部分について

（１）長期に改善されていない見通しの悪い横断歩
道があるが、県への要望は

３ 次期ごみ処理施設建設候補地の公募について

（１）用地は買い取りのみなのか

（２）用地買収単価の考え方は

４ 転院搬送体制の強化について

（１）転院搬送体制を強化するための予算措置の考
えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（20番）
９ 岡田 光男 日本共産党 １ 消費生活センターについて

（１）相談内容や年代別相談件数は
（２）啓発活動などの取り組み状況は

２ 子育て支援について

（１）保育の無償化に伴う、保育の需要は
（２）待機児童解消のための保育所の増設や保育士

の確保は
（３）０～２歳児の保育料の無償化はできないか

３ 徳島病院の存続対策について

（１）４月以降の市の対策は
（２）国県に対し存続の要望を強めるべきでないか

４ 図書館への指定管理者制度の導入について

（１）導入の目的と委託内容は
（２）指定管理者制度の導入は図書館の運営にそぐ

わないのではないのか

５ 農業後継者対策について

（１）農業担い手不足解消の対策は
（２）農地中間管理機構の現状は
（３）本市の１０年後の農業をどう描いているのか
（４）家族農業への支援対策は

６ 鴨島環境センターの解体工事について

（１）進入路周辺の地下は亜炭鉱坑道跡があったと
聞くが工事による影響はないのか

（２）工事用車両を大きな車から小さな車に変更で
きないか

７ 障がい者スポーツについて

（１）障がい者スポーツ選手への支援や育成は
（２）市内在住のアジアパラリンピック大会出場者

に支援はできないか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（４番）
10 川村 洋樹 吉野川市民 １ 教育施設について

ファースト

（１）老朽化した山瀬小学校体育館の改築に対する
方針は


